
第 1630回（4月 8日）例会報告 
＊点    鐘    矢澤大和会長 
＊ロータリーソング  奉仕の理想 
＊４つのテスト 
＊会長報告      矢澤大和会長 
＊幹事報告      新井啓介幹事 
＊出席状況報告      半田太委員 
＊ニコニコボックス    半田太委員長 
＊点鐘       矢澤大和会長 
 

会長報告 
 

 
会長  矢澤 大和 

 
昨日からの雨で、残念で

したがさくらが散ってしま

いました。本当に「花の命

は短くて・・苦しい事が多

かったかは、定かではあり

ませんでしたが、少なくと 
も我々の目を、心を楽しませてくれた事は事実です。

来年も綺麗に咲けますようにと、祈りを込めて「さく

ら」に感謝しなくてはいけません。 
ところで、観桜旅行が５日後に迫ってきました。山桜

に関し昨日の吉野町の企画観光課の資料によりますと、

中千本が五分咲き 12 日頃が見頃。上千本は、昨日が
咲き始め、見頃は 15 日頃だそうです。私たちの宿泊
先の竹林院は、中千本と上千本の中間、言わば中の上 
辺りですので、最高の花見が出来そうです。是非ご期

待ください。 

この情報は、「吉野山・春／桜情報」と言うメールマガ

ジンの資料です。先ほど勉強した、インターネットで

然るべき所へ登録しておくと、新聞が配達されるよう

に、メールで送られています。しかもほとんどのメー

ルマガジンは無料です。 
インターネットの有用性は、それだけでは有りません。

13日からの日程も、吉野の桜を扱ったホームページか
ら数年の満開に情報を見つけ確立の高い日を選びまし

た。このように、インターネットには、ありとあらゆ

る情報がしかも最新の情報がありますので、百科事典

を衰退の危機に晒しています。また、カーナビと平行

して、インターネットでかなり詳しい地図も得られる

ようになりましたので、地図帳、主に道路地図も衰退

の一歩をたどっています。ネットという、大きな波、

正しく理解をし、上手く利用をし、決して飲み込まれ

ないようにしたいものです。 
4 月も半ば、田辺年度もいよいよ本格的な準備に入っ
てまいりました。本年度同様に皆様のご協力をお願い

し、会長報告と致します。 
 
 

幹事報告 
 

幹事  新井 啓介 
 

１、本日は、例会セレモニーに先立ちまして、クラブ

会報・ＩＴ委員会の担当で、ここ中央公民館のパソ

コン教室を利用しての『インターネット入門』、でし

た。クラブ会報・ＩＴ委員会の皆様ありがとうござ

いました。我がクラブのホームページの確認もして

頂きました。いかがでしたでしょうか。                                        



2. ＧＳＥについて 
先週４日(金)ＧＳＥのウエルカムパーティ開催さ
れ、矢澤会長が参加してきました。今週１０日(木)
が、行田クラブと共同でＧＳＥを受け入れます。

午前中さきたま古墳公園を見学、お昼に行田クラ

ブの例会に参加し、午後は、ものつくり大学の見

学を予定しています。矢澤会長と私でお世話をさ

せていただきます。 
3. 観桜旅行について 
いよいよ今度の日曜日１３日より１５日までの３

日間、観桜旅行です。 
１３日は、朝７時、熊谷駅集合となりますので、

遅れずにご集合をお願い致します。また、ご期待

頂きたいと思います。 
4. 地区大会について 
  ２０日(日)は、２５７０地区大会です。行田クラ

ブさんと共同でバスを用意致しました。朝７時５

０分集合出発ですので、よろしくお願い致します。 
  会場は、武蔵野音楽大学(入間キャンパス)です。 
5. 星川の自然とキタミソウを守る会の星川の清掃作

業と総会が、去る４月６日に行われました。ご協

力ありがとうございました。       以上 
                                    

出席報告 
渡辺 昭孝会員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 38名 19名   4名 60.5% 

 
ニコニコボックス 

 
矢澤会長   末週の観桜旅行、集合に遅刻しないよ

う気をつけて下さい。 
       ニコニコの予算まで少々苦労していま

す。皆様のご協力お願いします。 
新井幹事   会報ＩＴ委員会の皆様、本日はパソコ

ンセミナーありがとうございます。 
清水     「パソコンや初心のクリック春の雨」 
       先輩のご指導有難うございました。 
古田     ４月 雑誌広報発表宜しくお願いしま

す。 
小澤     今日デルのノート型パソコンを始めて

インターネットで発注致しました。決

済もネット上で行いました。入荷が楽

しみです。 
髙根沢    今日は久しぶりの雨降の所、大勢の会

員様パソコン教室の御参加ありがとう

ございました。 
橋本会員ご苦労様です。 

田中     パソコンは難しいがゆえにおもしろい

ですね。１つ１つのステップを楽しん

で上達していきましょう。 
倉持     橋本さん、ありがとうございました。 
       観桜旅行いよいよ５日後になりました。

集合時間等、お間違えのないよう宜敷

くお願い致します。 
阿部     ＩＴ委員会の皆さん、今回の企画感謝

いたします。ただ、時間が足りません

でした。 
飯島     お弁当 ありがとうございます。 
斎藤     橋本委員長、本日はご苦労様でした。 
同文     松岡・松本・戸ｹ崎･田邊・島崎･橋本 
半田     本日はお釈迦さまの誕生日です。 
 

委 員 会 報 告 
 

雑誌・広報委員長   
 古田稔 
 

（4月ロータリーの友より） 
１、33ページ（米山ニュース） 

            奨学生(中国人 楊 珠玲
（ﾖｳ･ｼｭﾚｲ）さん 福島Ｒ) 

            ①ロータリーは、人のこと

に無関心だった私を変え 
  てくれた。靖国神社参拝や反日デモなど、日中両 
  国間の抱える問題を避けずに言及して、「将来は、 
  母国の大学で教団に立ち、日本人の不戦の心を中 
  国の若者に伝えたいと語り、ロータリー全員を感 
  動させたということ」 
２、16ページ 
  あなたの言行は人々の規範 
   （東京多摩グリーンＲＣ 赤尾恭雄(ﾔｽｵ)様） 
  ロータリー倫理的規範を示している。４つのテス 
  トは、人格形成に反映されなければならない。 



 （4月ガバナー月信から） 
１、3ページ 
 ロータリー雑誌月間によせて 
      ロータリー友地区委員 斉藤金作様 
 ロータリーの友の発刊の歴史や、「友」の真の価値な 
 ど誇れる文才で書かれている。 
 

インターネット入門 
 

クラブ会報・ＩＴ委員会担当のインターネット入門が、

みらいパソコン室にて、午前 11時より行われました。 
パソコン初心者には、会員同士で教えながら当クラブ

のホームページやロータリー関連のサイトを見ました。 
 

 
クラブ会報委員長  松岡圀男 

 

 

 

 
 

委 員 会 報 告 
 
市内各小学校図書寄贈終了の報告 

新世代・青少年委員長  
田中利幸 

 本年度、新世代・青少年委員会の継続事業として、

計画されておりました市内各小学校への希望の図書と

当クラブ推薦図書の寄贈が、3月 25日（火）行田市立
桜ヶ丘小学校にて終了いたしました。寄贈に際して各

校できうる限り懇談を行った事を申し添えまして報告

させていただきます。 

 


